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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.05.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Auftrag des Stadtrates Dr. Reinhard Duddek darf ich Ihnen folgende Anfrage übermitteln: 

 

Sachverhalt: 

 

Veranlasst durch die mit erheblichen Verzögerungen in der Umsetzung befindlichen 

Baumaßnahmen zwischen Karl-Marx-Platz sowie dem Kreuzungsbereich 

Walkmühlstraße/Wilhelm-Külz-Str. ist abzusehen, dass die Tiefbau- und Ausbaumaßnahmen der 

Straße in Kürze im nachfolgenden, oben genannten Abschnitt fortgeführt werden. 

 

Zur Durchführung dieser grundlegenden Ausbau und Sanierungsmaßnahmen ist die Umverlegung 

des Verkehrs aus dieser wichtigen Einfallstraße in das Stadtgebiet in benachbarte Straßenräume 

erforderlich und unvermeidlich. Es steht zu befürchten, dass beabsichtigt ist, Umleitungen 

zumindest in östlicher Richtung durch die Thomas- Münzer-Straße zu führen. Der Straßenraum 

sowie auch die Straßenbeläge und der Ausbaustandard der Thomas-Münzer- Straße lassen 

möglicherweise eine Umleitungsführung für das zu erwartende Verkehrsaufkommen 

insbesondere der Schwerlastverkehre nicht zu. Zudem würden für einen -  nach den Erfahrungen 

mit dem 1. Bauabschnitt - erheblichen Zeitraum für die Baumaßnahmen die ohnehin überaus 

knappen Parkmöglichkeiten im betroffenen Straßenbereich voraussichtlich entfallen. Beide 

Beeinträchtigungen sind aus unserer Sicht für die dort ansässigen Anwohner kaum zumutbar. 

 

Anfragen: 

  

1. Treffen die im Sachverhalt dargestellten Gegebenheiten (Umleitungen etc.) aus Sicht der 

Stadtverwaltung zu? 

  

 

Herr Dr. Duddek, Fraktion DIE LINKE. 
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2. Hat die Stadtverwaltung in o.g. Bezug Alternativen der Umleitungen - insbesondere für die 

Thomas- Münzer-Straße – geprüft? Wenn ja: Zu welchem Ergebnis ist man gekommen? Wenn nein: 

Warum nicht? 

 

3.  Wird die Stadtverwaltung in den nächsten 14 Tagen (z.B. im Stadtgarten) eine 

Einwohnerversammlung durchführen, um den betroffenen Einwohnern Befürchtungen zu nehmen 

und Informationen zu geben?  

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

20.05.2014, gez. i. A. Grünschneder   

Datum, Unterschrift 
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